

EN VIGILANCIA NUEVA PERTURBACIÓN EN EL PACÍFICO: PRESENTA 10% DE POTENCIAL DE DESARROLLO CICLÓNICO

- Por otra parte, se degradó la perturbación en el Caribe que durante los últimos días provocó lluvias en el sur y el sureste de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), mantiene en vigilancia una nueva perturbación atmosférica que surgió en el Océano Pacífico, debido a que presenta 10 por ciento de potencial de desarrollo ciclónico en las próximas 48 horas, aunque se ubica muy lejos de costas mexicanas.

De acuerdo con los modelos matemáticos, a cinco días la posibilidad de que el sistema evolucione se incrementa a 70 por ciento, por lo que a mediados de la semana podría fortalecerse a depresión tropical.

Esta tarde, la perturbación se localizó a aproximadamente mil kilómetros (km) al suroeste de Zihuatanejo, Guerrero, con desplazamiento hacia el oeste-noroeste que la aleja de las costas mexicanas.

Por otra parte, la perturbación atmosférica ubicada en el Caribe, que desde hace unos días provocó lluvias, especialmente en el sur y el sureste de México, se debilitó a una zona de nubes de tormenta, que este domingo aún provoca lluvias, sobre todo en el sur de Veracruz.

A su vez, *Erin* se degradó nuevamente a depresión tropical, con vientos sostenidos de 55 kilómetros por hora (kn/h) y dirección oeste. Debido a su lejanía, -casi cinco mil km de Quintana Roo-, no representa riesgo para el país; al igual que una nueva perturbación surgida en la costa de África, que presenta 10 por ciento de probabilidades de desarrollo ciclónico.

ooOoo